
Document réalisé par la DDEC 44n°18

 A
vr

il 
20

23

« Ils sont finis les jours de la Passion, suivez maintenant les pas du Ressuscité : suivez-Le désormais jusqu’à
son Royaume où vous posséderez enfin la joie parfaite… ».

Telle est l'invitation que lance l'Église pour les jours qui suivent la grande fête de Pâques.
Pâques : Jésus est Resuscité d'entre les morts. Jésus est vainqueur de la mort. Il a vaincu sa mort, notre mort
et toutes les formes de mort qui sont dans le monde (l'échec, le désespoir, la peur, les violences...)
Pâques est la fête de la Vie, de cette vie, cadeau de Dieu, donnée en abondance à tous.
Pâques est la fête de la paix et de la joie qui jaillissent du tombeau vide et qui se répand dans le monde.
Saurons-nous la voir ? Saurons-nous la transmettre ?

Soyons dans la joie ! Joyeuses Pâques  à tous  ! 

Arcabas, retable de la Résurrection, église Saint-

Clément de Collex-Bossy (près de Genève), 2001.

Respire

Le premier jour de la  semaine,  Marie Madeleine se rend au tombeau de grand matin ;  c ’était
encore les  ténèbres.  Elle  s ’aperçoit  que la  pierre a  été enlevée du tombeau .  El le  court  donc
trouver Simon-Pierre et  l ’autre disciple,  celui  que Jésus aimait ,  et  el le  leur dit  :
 «  On a enlevé le  Seigneur de son tombeau,  et  nous ne savons pas où on l ’a  déposé.  »
 Pierre partit  donc avec l ’autre disciple  pour se rendre au tombeau.  I ls  couraient tous les  deux
ensemble,  mais  l ’autre disciple  courut plus vite  que Pierre et  arriva le  premier au tombeau.  En
se penchant,  i l  s ’aperçoit  que les  l inges sont posés à  plat  ;  cependant i l  n’entre pas.  Simon-
Pierre,  qui  le  suivait ,  arrive à  son tour.  I l  entre dans le  tombeau ;  i l  aperçoit  les  l inges,  posés à
plat ,    a insi  que le  suaire qui  avait  entouré la  tête de Jésus,  non pas posé avec les  l inges,  mais
roulé à  part  à  sa  place.  C’est  alors  qu’entra l ’autre disciple,  lui  qui  était  arrivé le  premier au
tombeau.  I l  vit ,  et  i l  crut .  Jusque-là,  en effet ,  les  disciples  n’avaient pas compris  que,  selon
l ’Écriture,  i l  fal lait  que Jésus ressuscite  d’entre les  morts .  

Saint Jean 20, 1-9

Évangile du matin de Pâques

Jésus ressuscité nous envoie porter la nouvelle de sa résurrection à tous;
Marie est l'un des premiers témoins, elle est aussi l'un des premiers
messagers de cette bonne nouvelle puis viennent Simon-Pierre, les
disciples et... nous aujourd'hui ! 

Et moi ?
Comment puis-je transmettre la nouvelle de
cette grande victoire du bien sur le mal, la force
de la vie sur la mort ?

Quels sont les signes de cette vie plus forte que la mort ?
Où sont-ils ? 
Qu'est-ce que cela me fait ? 
Qu'est-ce que j'en fais pour aller de l'avant ?

En moi...

Dimanche 8 avril 2023
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Glorious
 

Dans la joie

Il n'y aura plus jamais solitude ni abandon
Mais il y a une troisième vérité [...] : Il vit ! 
Il faut le rappeler souvent, parce que nous courons le risque de prendre Jésus- Christ seulement comme un
bon exemple du passé, comme un souvenir, comme quelqu’un qui nous a sauvés il y a deux mille ans. Cela
ne nous servirait à rien, cela nous laisserait identiques, cela ne nous libérerait pas. Celui qui nous remplit
de sa grâce, qui nous libère, qui nous transforme, qui nous guérit et nous console est quelqu’un qui vit.
C’est le Christ ressuscité, plein de vitalité surnaturelle, revêtu d’infinie lumière. C’est pourquoi saint Paul
disait  : « Si le Christ n’est pas ressuscité, vaine est votre foi » (1 Co  15, 17).

S’il vit, alors il pourra être présent dans ta vie, à chaque moment, pour la remplir de lumière. Il n’y aura
ainsi plus jamais de solitude ni d’abandon. Même si tous s’en vont, lui sera là, comme il l’a promis  : «  Je suis
avec vous tous les jours jusqu’à la fin du monde  » (Mt  28, 20). Il remplit tout de sa présence invisible, où
que tu ailles il t’attendra. Car il n’est pas seulement venu, mais il vient et continuera à venir chaque jour
pour t’inviter à marcher vers un horizon toujours nouveau.

Contemple Jésus heureux, débordant de joie. Réjouis-toi avec ton Ami qui a triomphé. Ils ont tué le saint, le
juste, l’innocent, mais il a vaincu. Le mal n’a pas le dernier mot. Dans ta vie, le mal non plus n’aura pas le
dernier mot, parce que l’Ami qui t’aime veut triompher en toi. Ton sauveur vit.

S’il vit, c’est une garantie que le bien peut se faire un chemin dans notre vie, et que nos fatigues serviront à
quelque chose. Nous pouvons cesser de nous plaindre, et regarder en avant parce que, avec lui, on le peut
toujours. C’est la sécurité que nous avons. Jésus est l’éternel vivant. Accrochés à lui nous vivrons et
traverserons toutes les formes de mort et de violence qui nous guettent en chemin

   Pape François, exhortation apostolique Christus  Vivit, 124-127 
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Je suis dans la joie, 
une joie immense ! 

Je suis dans l’allégresse,
Car mon Dieu m’a libéré !

La joie est prière.  La joie est force.  La joie est amour.
Dieu aime celui qui donne avec joie.
La meilleure manière de montrer notre gratitude 
envers Dieu et envers les gens, c’est d’accepter tout avec joie.
Ne laissez jamais le chagrin vous noyer au point d’en oublier 
la joie du Christ ressuscité.
Nous aspirons tous au ciel où est Dieu,
Mais nous avons le pouvoir de nous trouver dès maintenant dans ce ciel :
Il suffit d’être heureux avec Lui, en l’instant présent.
Mais, être heureux avec lui, maintenant, cela veut dire :
Aimer comme il aime, aider comme il aide, donner comme il donne,
Servir comme il sert, sauver comme il sauve,
Être avec Lui vingt-quatre heures par jour,
Le toucher sous son déguisement de misère,
Dans les pauvres et dans ceux qui souffrent.
Un cœur joyeux est le résultat normal d’un cœur brûlant d’amour.
C’est le don de l’Esprit.
Une participation à la joie de Jésus vivant dans l’âme.
Gardons dans nos cœurs la joie de l’amour de Dieu
 Et partageons cette joie de nous aimer les uns les autres
Comme il aime chacun de nous.
Que Dieu nous bénisse. 

Amen
Sainte Mère Térésa de Calcuta

Prière

Lien Youtube
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Lien Youtube

https://www.youtube.com/watch?v=5bRSuc-FB0U
https://www.youtube.com/watch?v=5bRSuc-FB0U
https://www.youtube.com/watch?v=5bRSuc-FB0U
https://youtu.be/cQHu1QSdWmk
https://www.vatican.va/content/francesco/fr/apost_exhortations/documents/papa-francesco_esortazione-ap_20190325_christus-vivit.html

